

**PROMOCIÓN ■ FORO IMPULSADO POR LA JUNTA**

# El Consorcio del Español comenzará a funcionar en las próximas semanas

■ El director de Políticas Culturales de la Junta, José Ramón Alonso, avanzó ayer que el borrador para la colaboración público-privada ya está listo y se firmará este mes o julio

C.A.S.

El Consorcio del Español, el foro fomentado por la Junta para que los diferentes agentes públicos y privados que participan en la industria de la enseñanza del español encuentren vías de colaboración, comenzará a funcionar en las próximas semanas. Según confirmó ayer el director de Políticas Culturales de la Junta, José Ramón Alonso, su departamento se reunirá en breve con todos los miembros del consorcio para consensuar el documento de colaboración. "Ya tenemos preparado jurídicamente el borrador, luego se dará un plazo de 15 días para alegaciones y se firmará; por lo que antes de verano, en junio si nos da tiempo o julio como tarde, tendremos el documento consensuado con todos los actores", detalló Alonso, que acudió a la Fonda Vera-cruz para presentar un curso de gestión de espacios culturales

gestión de espacios culturales. El Consorcio del Español estará formado por cerca del 85% o 90% de agentes del español, incluido el Ayuntamiento de Salamanca y la Universidad.

Por otra parte, José Ramón Alonso confirmó también que la Red Mundial de Hispanistas que ha impulsado la Junta "ya ha empezado a funcionar". El director de Políticas Culturales y comisionado del español detalló que el Gobierno regional ha establecido "un convenio con la Asociación Hispanista Mundial y se ha generado una red con ellos". En este sentido, explicó Alonso, se ha puesto en marcha un congreso virtual del que forman parte 8.000 profesores de español "con una participación muy alta", donde la Junta difunde "por qué Castilla y León es un sitio muy interesante para venir a aprender español".



El director de Políticas Culturales, José Ramón Alonso (de frente, izda.), con concejales de cultura de los pueblos./GALONGAR

## EL DATO

## ■ PRESUPUESTOS DE LA JUNTA

**PARA EL ESPAÑOL.** Alonso se mostró ayer "razonablemente optimista" por el presupuesto destinado por la Junta para la promoción del español, ya que "hay dinero suficiente para hacer cosas", dijo. "El español es uno de los temas priorizado por la Junta y ya estamos preparando convocatorias. Es un año para dar un salto hacia adelante para el español y para Salamanca, la locomotora del español en Castilla y León", aseveró.

## Cultura en los pueblos

El director de Políticas Culturales de la Junta, José Ramón Alonso, presentó ayer en la Fonda Veracruz el curso "Gestión de Espacios Culturales", una jornada de trabajo para concejales de cultura de localidades de Salamanca y Zamora, que tiene como fin presentar ejemplos de nuevos métodos de gestión para incentivar la actividad cultural en los pueblos como un plus para atraer visitantes y generar tejido de industria cultural.

En este sentido, Alonso destacó como ejemplo "el programa de circuitos escénicos que tiene más financiación que en años anteriores y permite llegar al territorio" y elogió modelos de gestión como el de compañías de teatro que son residentes en teatros donde hacen sus espectáculos o el modelo de Sequeros, en Salamanca, que consiste en la agrupación de pueblos con un teatro que vertebrá toda la actividad cultural de la zona.